

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Pelaksanaan bimbingan keagamaan yang di laksanakan Ustadz Ahmadi Bakhri yaitu ada dua bentuk yakni bentuk bimbingan keagamaan individual yang dilakukan oleh salah seorang jamaah atau konseli dan bimbingan keagamaan kelompok yaitu berupa ceramah agama yang menggunakan metode penyampaian berupa ceramah, tanya jawab, sisipan dan peragaan atau sisipan. materi yang disampaikan yakni materi yang berkaitan dengan akidah, akhlak, fikih yang tertuang pada kitab yang Ustadz Ahmadi Bakhri gunakan. Yang dilaksanakan yaitu pada selasa malam dan sabtu malam atau malam ahad yang di hadiri oleh perempuan maupun laki-laki dari kalangan anak-anak, remaja dan orang tua. Faktor penghambat dalam pelaksanaan bimbingan keagamaan Ustadz Ahmadi Bakhri yakni faktor eskternal seperti cuaca hujan, mati lampu sehingga masyarakat ada yang tidak bisa berhadir ke bimbingan keagamaan tersebut. Solusi terhadap faktor penghambat tersebut yaitu beberapa jamaah remaja yang memberikan saran untuk menggunakan media sosial contohnya seperti siaran langsung di youtube maupun instagram ketika cuaca hujan, karena cuaca hujan tidak bisa di handle beberapa jamaah ada yang tidak bisa berhadir agar mereka tidak ketinggalan materi yang disampaikan pada hari dimana bimbingan keagamaan terlaksana.

## **B. Rekomendasi**

1. Penulis berharap bimbingan keagamaan yang Ustadz Ahmadi Bakhri bisa lebih luas lagi tidak hanya di Landasan Ulin Timur tetapi keluar daerah agar bisa meningkatkan kegiatan-kegiatan keagamaan ke setiap daerahnya agar masyarakat luas mengerti dan paham tentang agama Islam. Dengan adanya kegiatan tersebut kualitas keagamaannya menjadi meningkat.
2. Penulis juga berharap agar masyarakat atau jamaah di Landasan Ulin Timur mengikuti kegiatan bimbingan keagamaan Ustadz Ahmadi Bakhri dan selalu hadir di setiap jadwal yang sudah ditentukan agar meningkatkan wawasan dan pengetahuan yang berkaitan dengan ajaran agama Islam.
3. Penulis juga berharap agar beberapa jamaah khususnya remaja untuk membantu Ustadz Ahmadi Bakhri dalam memberikan atau membantu beliau untuk menggunakan media sosial ketika cuaca hujan jamaah yang tidak bisa berhadir tetap bisa mengikuti bimbingan keagamaan Ustadz Ahmadi Bakhri.